

## Persönliche Erklärung von Florian von Brunn

14. Juli 2024

Liebe Genossinnen und Genossen,

Ihr habt es sicher schon gelesen und gehört:

Am vergangenen Mittwoch hat mir eine Mehrheit in der Landtagsfraktion das Vertrauen entzogen. Auslöser waren die von mir vorgeschlagenen Konsequenzen für eine meiner Meinung nach unrechtmäßige sehr hohe Auszahlung. Das hat den Streit über meine Person erneut entzündet. Eine Mehrheit der Fraktion will jetzt am kommenden Dienstag einen neuen Vorsitzenden wählen.

In den Medien wurde heftige Kritik an mir geübt. Zum Teil offen mit Namen, zum Teil anonym. Ich finde: Manche berechnete Kritik kann und muss ich annehmen. Dem stelle ich mich auch. Aber vieles entspricht auch nicht der Wahrheit. Es dient meiner Beschädigung als Politiker und Mensch. Auch im Präsidium der BayernSPD werden jetzt Stimmen laut, ich solle auch als Parteivorsitzender zurücktreten.

Je länger diese Situation andauert, desto mehr Schaden entsteht für uns als BayernSPD. Das will ich nicht. Ich habe zusammen mit Ronja Endres hart für unsere Partei gearbeitet. Ich habe als Spitzenkandidat gemeinsam mit Euch einen engagierten Wahlkampf geführt – für unsere Partei! Mir liegt sehr viel an der BayernSPD. Ich will nicht, dass sie jetzt im Streit versinkt. Am Montag werde ich deshalb nach der Mitarbeitendenversammlung der BayernSPD offiziell als Vorsitzender der BayernSPD zurücktreten. Ich möchte mich zuvor aber noch persönlich von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern verabschieden.

Uns als SPD bringt öffentlicher Streit nicht weiter. Im Gegenteil: Er schadet uns massiv. Deswegen ist es jetzt Zeit, persönliche Verletzungen zurückzustellen. Es geht um die Zukunft von Partei und Landtagsfraktion. Ich bin überzeugt: Es gilt jetzt, den Teufelskreis der letzten Jahre von Dauerzwist und innerparteilicher Gegnerschaft zu beenden. Ich unterstütze daher Holger Grießhammer als meinen Nachfolger in der Fraktion. Ich wünsche ihm alles Gute und eine glückliche Hand! Denn die Menschen wollen von uns keine Streitereien, sondern gute Politik und Lösungen. Dafür kämpfe ich auch weiterhin.

In diesem Sinne baue ich auch auf eine breite Unterstützung für Ronja Endres, die weitermachen und die BayernSPD hervorragend führen wird. Sie ist eine echte Kämpferin und sie engagiert sich unglaublich für uns. Sie hat unsere Unterstützung verdient!

Liebe Genossinnen und Genossen, es hat mir sehr viel bedeutet, Vorsitzender der BayernSPD und der Landtagsfraktion zu sein. Ich bedanke mich herzlich bei Euch, dass ich das mehr als drei Jahre machen durfte. Ich bedanke mich herzlich für Eure Unterstützung und den gemeinsamen Kampf für unsere sozialdemokratischen Überzeugungen und Ziele.

Ich werde selbstverständlich weiter für die Sozialdemokratie und soziale Politik für die Menschen kämpfen. Nicht mehr als Vorsitzender, aber gemeinsam mit Euch!

Mit solidarischen Grüßen

Euer



Florian von Brunn, MdL